

Chile será el anfitrión de la Cumbre Mundial de la Leche en octubre de 2025

Ante líderes lecheros de 60 países, la Federación Internacional de la Leche y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) firmaron la Declaración de París sobre Sustentabilidad Láctea. El manifiesto se llevó a cabo en el marco de la Cumbre Mundial de la Leche, en París, Francia, donde estuvieron presentes representantes del Ministerio de Agricultura de Chile y de la comunidad lechera nacional. En el evento, y de forma simbólica, la delegación chilena recibió la llave que da el pase a la futura versión de la cumbre que se realizará en Chile entre el 20 y 23 de octubre de 2025.